

2023 | SEGUNDO TRIMESTRE



MEMORIA DEPORTIVA





Campeonato de España

14 - 16 de abril



Larga y Relevos Mixtos Navaleno y Abejar (Soria)

- La prueba era puntuable para la Liga Española de Orientación, en la comarca de Pinares, con pruebas de Larga Distancia en **Sotolengo**, en la mañana del sábado 15 de abril, Relevos Mixtos en **Abejar**, en la tarde del sábado 15 y carrera de Media Distancias en **Molinos de Duero**, en la mañana del domingo 16.
- La Federación de Orientación de Castilla-La Mancha ha conseguido el primer **oro en categoría absoluta** de su historia en la prueba de relevos mixtos del Campeonato de España de Orientación celebrado en Abejar (Soria) en la tarde del sábado 15 de abril.
- Raquel, Gonzalo, Pablo y Nerea, se impusieron al resto de comunidades participantes en una carrera trepidante por las callejuelas de este bonito pueblo castellano. Fueron acompañados en el podio por Cataluña (2ª) y Extremadura (3ª)
- Los premios no quedaron sólo en la categoría élite, los **alevines: Edurne, Manuel, Alberto y Mariola** se colgaron la **medalla de plata** tras finalizar por detrás de la selección andaluza y por delante de Castilla y León.
- También el equipo de **veteranos C (Covadonga, Tito, Luis y Joaquina)** acabó en **segunda posición** entre los equipos 1 y 2 de Cataluña que fueron primero y tercero respectivamente.
- El alcalde de Molinos de Duero, Miguel Bonilla, ha subrayado el compromiso del Ayuntamiento y vecinos de la localidad, que estuvieron volcados para el mejor desarrollo de la prueba; y el diputado provincial, Gustavo Marín; y el concejal del Ayuntamiento de Soria, Manuel Salvador han recalcado la importancia del deporte y turismo en las pruebas de orientación en la comarca pinariega.





Cto de Europa MTBO

26 - 29 de abril



Loulé (Portugal)

- José Antonio Villar del BMT Casas de Ves se desplazó a Portugal para representar a España en la categoría Junior del Campeonato de Europa MTB-O
- la selección absoluta, junior y juvenil de MTBO se citó con el Campeonato de Europa de MTBO 2023, que era además prueba de la Copa del Mundo para los deportistas senior. La prueba se celebró en la localidad lusa de Loulé, al sur del país vecino. El equipo español entrenó durante varios días en los terrenos portugueses



Copa del Mundo. Ronda 1

27 - 30 de abril



COPA DEL MUNDO DE ORIENTACIÓN A PIE Østfold, (Noruega)

- Esta semana, la Selección Española de O-Pie disputó la primera prueba internacional de la temporada. El equipo nacional se desplazó a Noruega para participar en la World Cup Round 1, primera cita de la copa del mundo de 2023. La cita se celebró en la región de Østfold, misma zona del país donde se disputó el Campeonato del Mundo de O-Pie 2019.
- El programa de la competición se inició el jueves, 27 de abril, con la prueba de larga distancia. El sábado, día 29, tuvo lugar la prueba de media distancia mientras que el domingo día 30 fué el relevo. Las pruebas podieron seguirse en el IOF Live Centre y se informó a través de las redes sociales y web FEDO de los detalles.
- El equipo femenino lo integraron Kika Basarán (Toledo-O), Nerea González (Toledo-O), Marta Guijo (Vía de la Plata), Inés Pozo (O-Getafe), Ona Ràfols (CAT-O) y Ana Toledo (Imperdible).
- El equipo masculino lo compusieron Álvaro Casado (GOCAN), Pablo Ferrando (Toledo-O), Eduardo Gil (TJALVE), David Rojas (Alabarda), Marc Serrallonga (CAT-O) y Gustav Wirén (Malarruta).

Pruebas de selección

5 - 7 de mayo



Muela de San Felipe/Cañizares-Cuenca

- Los aspirantes a la **Selección Española de O-Pie** han disputado durante este fin de semana las pruebas de selección para el Campeonato del Mundo de O-Pie, que se celebra en Suiza del 11 al 16 de julio, y la Copa del Mundo a disputar en la República Checa entre el 6 y el 8 de agosto.
- Las pruebas se han celebrado en la Serranía Alta Conquense, comenzando con una media distancia en la Muela de San Felipe (Trofeo Serranía '18), y sprint en Cañizares (SOC) finalizando el domingo con otra media distancia en Muela de Marojales (XIV Trofeo Quijotes. 5 días de España).
- Kika Basarán, Nerea González y Pablo Ferrando han sido tres de nuestros federados que han participando en estas pruebas clasificatorias.
- Para la organización de la actividad la FEDO ha contado con la colaboración técnica y logística del **COMCU así como de esta Federación Territorial**.

Deporte Escolar

20 - 21 de mayo



Campeonato Regional de deporte en edad Escolar «El Piélago»/ Real de San Vicente- Cuenca

- El Campeonato Provincial de Orientación en Edad Escolar arrancaba este sábado en Guadalajara. Como es tradición, sobre el circuito de El Sotillo se desplegó todo lo necesario para poner a prueba a los 58 intrépidos participantes.
- Se ha celebrado en «El Regional de Deporte en Edad Escolar donde nuestros escolares han competido en un muy buen ambiente de compañerismo y fraternidad.
- El Campeonato dio comienzo con la disputa de la carrera de larga distancia en un frondoso robledal con zonas de helecho que junto con el desnivel hacían una carrera muy exigente físicamente. Por la tarde una actividad de convivencia en El Real de San Vicente donde equipos de tres corredores que no habían coincidido

CAMPEONATO REGIONAL
DE CASTILLA-LA MANCHA
DE ORIENTACIÓN
EN EDAD ESCOLAR
Carreras MEDIA y LARGA
Relevos de la Amistad

El Piélago
Sierra de San Vicente (Toledo)
20 y 21 MAY
2023

Se ha celebrado en «El Piélago» y El Real de San Vicente el Campeonato

anteriormente debían trazar una estrategia para repartirse los controles a visitar con el hándicap que había 3 balizas que debían ser «visitados» a la vez por los tres componentes del equipo.

- Ya en la mañana del domingo prueba de distancia media en la zona del «Castillo de Viriato» donde las rocas y la vegetación espesa supusieron un reto para todos los participantes.
- Tras la entrega de trofeos, (donde estuvieron representados la Dirección General de Deportes, el Ayuntamiento de El Real de San Vicente y la propia Federación Territorial) Blas López, técnico responsable de Deporte Escolar, dio la primera charla técnica a los 4 representantes de cada categoría en el CESA que tendrá lugar en Tarragona a finales del mes de junio. El martes 23 se publicará la convocatoria para una concentración previa al CESA que tendrá lugar en Valdemeca y Huerta del Marquesado los días 10 y 11 de junio.



Promoción Deportiva

31 de mayo



IX Trofeo de Orientación «San Gregorio» Arenales de San Gregorio-Ciudad Real

- Novena edición del Trofeo de Orientación Arenales de San Gregorio, compuesta por dos etapas, la primera en una zona de pinar de reproblación y la segunda totalmente urbana
- Carrera muy rápida en un pinar de repoblación sobre antiguas canteras en un terreno con multitud de pequeñas depresiones y colinas. La prueba tenía dos mapas, el primero en la zona de pinar y el segundo en zona de repoblación
- Carrera muy rápida al ser urbana en una localidad con desnivel. Gran cantidad de balizas muy juntas entre si, lo que requería una gran concentración e ir asegurando que la baliza era la correcta

Liga de Castilla-La Mancha

10 - 11 de junio



XI Trofeo de Orientación «Serranía de Cuenca» Sierra de Valdemeca-Cuenca

- El pasado fin de semana se celebró en la Sierra de Valdemeca el XI Trofeo Serranía de Cuenca de Orientación, organizado por el club COMCU, con el apoyo de la Federación de Castilla La Mancha de Orientación y en colaboración con la Diputación de Cuenca.
- Fiel a su estilo, el club conquense ha ofrecido unas pruebas de altísimo nivel técnico y organizativo, haciendo disfrutar una vez más a los corredores de los excelentes terrenos que para la práctica de este deporte ofrece la Serranía de Cuenca. El paraje elegido se hallaba enclavado en la Sierra de Valdemeca, en concreto en su ladera oriental, desarrollándose el sábado la carrera de larga distancia y el domingo la media.



- El mapa, estrenado para la ocasión, ofrecía dos áreas bien delimitadas en cuanto al desnivel, siendo más acusado en el lado oeste, además de mucho detalle de micro relieve elevando el nivel tanto técnico como físico de las pruebas.
- El domingo hubo que añadir la descarga de numerosas tormentas que acompañaron a la mayoría de los corredores en sus recorridos, lo que añadió si cabe, mayor esplendor a la belleza natural de los paisajes.



- A ambas pruebas han asistido más de 200 deportistas venidos no solo de Castilla La Mancha sino también de otras comunidades como Madrid, Andalucía, Valencia, Aragón, Extremadura....destacando la presencia de deportistas nacionales de alto nivel que no pierden la ocasión de correr en los montes de Cuenca.
- En la entrega de premios se contó con la asistencia del presidente de la FECAMADO y de la Vicepresidenta de la FEDO, agradeciendo el club organizador la ayuda y apoyo prestado por los ayuntamientos, tanto de Valdemeca como de Huerta del Marquesado, en la logística de las pruebas.



- Los ganadores fueron obsequiados con productos típicos de la provincia, queso manchego, embutido de ciervo y alajú.
- En resumen, ha sido un broche de oro para primera parte de la temporada liguera de Castilla-La Mancha que afronta el parón veraniego en su calendario.



Tecnificación

10 - 11 de junio



Preparación CESA. Sierra de Valdemeca-Cuenca

Gran parte de los escolares que representarán a Castilla-La Mancha en el CESA 2023 de Tarragona se han concentrado en Huerta del Marquesado durante el fin de semana de 10 y 11 de junio para asistir al XI Trofeo Serranía de Cuenca organizado por el COMCU. El equipo técnico dirigido por Kika Basarán, además de participar y analizar las competiciones oficiales organizó un relevo mixto en Tragacete en un mapa realizado por Pablo Ferrando para la ocasión. También colaboraron en las actividades de tecnificación Blas López, Fernando Marco y Nerea González.



Cto de Europa (EYOC)

23 - 25 de junio



Campeonato de Europa Juvenil- Cadete EYOC Velingrad - Bulgaria

- Esta semana, la localidad búlgara de Velingrad acoge el Campeonato de Europa Juvenil-Cadete de O-Pie, (EYOC). Sandra Muñoz (GODIH) forma parte del equipo español que lleva varios días en **Bulgaria**, entrenando y adaptándose a las exigencias del terreno local. La competición comienza este viernes, 23 de junio, con la prueba sprint, continuará el sábado con la larga distancia y finalizará el domingo con la prueba de relevos.
- La primera prueba, la distancia **sprint**, se disputó en el centro de Velingrad, a partir de las 10.00 hora local (en Bulgaria es 1 hora más que en España, donde eran las 9.00 al inicio de la prueba). Se pudo seguir toda la competición en el Live Centre del campeonato. (Horas de salida, resultados en directo o seguimiento GPS.



Deporte Escolar (CESA)

29 de junio - 2 de julio



Campeonato de España Escolar por Selecciones Autonómicas. Tarragona

- Del 29 de junio al 2 de julio se ha celebrado en distintas localizaciones de la provincia de Tarragona y organizado por el Club Montsant el Campeonato de España Escolar por Selecciones Autonómicas conocido por su acrónimo CESA.
- Comenzó el CESA con una doble jornada de orientación: Distancia media en el «Puente del diablo» con la baliza 200 colocada bajo el acueducto romano que abastecía de agua a Tarragona. Sandra Muñoz (Oro) y Álvaro Montero (Bronce), ambos cadetes, fueron nuestros orientadores mas destacados.



- Clasificaciones media distancia
- Fotografías
 - o Media Distancia (Alba Muñoz)
 - o Media Distancia (Inma Górriz)



- En horario Vespertino la localidad de Montblanc acogía la prueba de Sprint, destacando el Infantil Javier Muñoz con un bronce en una carrera con trazados muy entretenidos por la zona medieval de la ciudad.
- Clasificaciones sprint
- Fotografías
 - Sprint (Alba Muñoz)
 - o Sprint (Inma Górriz)
- El sábado por la mañana distancia larga en «Els Segalassos» un bosque típico del levante español salpicado de cultivos (cereal y leñoso) en el que destacaron Sandra (4°) Yaiza (5°) y Martín (5°) la primera cadete y los segundos infantiles
- Clasificación larga distancia
- Fotografías
 - o Larga Distancia (Alba Muñoz)
 - o Larga Distancia (Inma Górriz)

- La tarde del sábado fue utilizada para descansar y pasar un rato de asueto en «Ferrariland» excepto unos apasionados de la orientación que se fueron a participar en la prueba inclusiva del Trail-O.
- El CESA concluyó con los relevos mixtos en el Campus Educativo «La Laboral» donde nuestros equipos no tuvieron suerte y solo compitió a alto nivel el equipo infantil finalizando cuarto.
- Clasificación Relevos Mixtos
- Fotografías
 - o Relevos Mixtos (Inma Górriz)
 - o Relevos Mixtos (Alba Muñoz)
- En la <u>clasificación final individual</u> destacar la medalla de plata de Sandra Muñoz (Cadete) y los 5° y 6° puestos de Martin Villar y Javier Muñoz (ambos infantiles) respectivamente. En cuanto la **clasificación por equipos**_y pese a la descalificación de varios equipos de relevos 4° puesto en infantil y 5° puesto en Cadete.

